

MEDIDAS SANITARIAS

El Insalud recuerda a 4.000 diabéticos el cambio de jeringuilla

EUROPA PRESS | MÉRIDA

■ Todos los centros de salud de Extremadura ya están preparados para que, a partir del próximo miércoles día 28, se proceda al cambio de jeringuillas de insulina de 40 unidades por mililitro a las graduadas a 100 unidades por mililitro. Según informa el Insalud a través de un comunicado, los diabéticos extremeños que utilizan jeringuilla son una minoría, en concreto de los 20.000 insulino-dependientes existentes en la región, aproximadamente unos 4.000.

Asimismo, indica que los profesionales sanitarios de la región disponen desde hace semanas de la información precisa para que los usuarios puedan despejar to-

das las dudas que tengan sobre el modo de proceder al cambio de jeringuillas y viales de insulina así como las precauciones que se tienen que tomar.

La principal precaución que deben tener los usuarios es la de no mezclar jeringuillas antiguas con viales nuevos ni viceversa. Si se utilizan jeringuillas de 40 unidades por mililitros (utilizadas hasta ahora" con los nuevos viales de 100 unidades con viales de 40 el diabético sufriría una hiperglucemia.

Por tanto, señala la importancia de que los usuarios de jeringuillas para el suministro de insulina se dirijan a los centros de salud el día 28 con las viejas jeringuillas y las entreguen al personal sanitario al recibir las nuevas.